

19.03.2009 – 10:00 Uhr

La Migros Kids School en Inde célèbre son 10e anniversaire

Zürich (ots) -

Voilà dix ans, Migros fondait à Tirupur, dans le sud de l'Inde, une école pour les enfants des familles de travailleurs occupés dans les industries textiles. L'année de la création de l'établissement, en 1999, la première volée comptait 29 élèves. Aujourd'hui, ils sont plus de 1100. L'école est le fruit d'une initiative commune de Migros et de l'oeuvre d'entraide allemande «Stiftung K.I.D.S.» à Cologne. Grâce au Fonds d'aide de Migros, à la participation financière des producteurs de textiles de Tirupur et de dons généreux de nombreux fournisseurs de Migros, l'école se révèle être une réalisation remarquable qui passe pour être un modèle du genre.

L'aventure a commencé en 1994 avec l'aménagement de salles de classe de fortune dans les locaux de fournisseurs indiens d'articles textiles. Cette première initiative a incité à la création en 2000 de la Migros Kids School proprement dite à Tirupur. «L'école plutôt que le travail des enfants», tel était le leitmotiv de l'action commune menée par Migros et la fondation allemande d'utilité publique «Stiftung K.I.D.S.» à Cologne. Le Fonds d'aide de la Fédération des coopératives Migros a permis de financer l'achat des terrains, la construction des bâtiments, la fourniture des équipements scolaires et l'acquisition des bus destinés au transport des enfants. Une garderie est venue s'ajouter par la suite. Aujourd'hui, l'école satisfait les standards d'un établissement scolaire privé pour ce qui est du personnel enseignant, de l'effectif des classes, des matières enseignées et du bilinguisme. Il compte douze degrés.

De nos jours, la Migros Kids School accueille 1126 écoliers et écolières. Les 29 premiers élèves se trouvent actuellement en dixième classe. Grâce à la qualité de la formation scolaire dispensée, les jeunes qui quittent l'établissement pourront ensuite apprendre un métier qui leur ouvrira de bonnes perspectives d'avenir ou poursuivre leur formation dans une école de niveau supérieur.

Investissement dans le développement durable

«La Migros Kids School a fait largement ses preuves. Elle a aujourd'hui valeur de modèle à Tirupur en tant qu'école proposant une solide formation, susceptible de contribuer à un développement durable», affirme Gisèle Girgis, membre de la direction générale de la Fédération des coopératives Migros. L'expansion constante de l'école n'est pas seulement due à la générosité de Migros mais aussi à l'effort financier des producteurs de textiles approvisionnant Migros, lesquels versent en faveur de l'école une contribution de 5 centimes pour chaque t-shirt livré, ce don étant attesté par une étiquette Kids School épinglée sur le vêtement. A ces fonds s'ajoutent les dons importants effectués chaque année à l'occasion de Noël par de nombreuses entreprises fournisseurs de Migros. De leur côté, les élèves doivent acquitter depuis quelque temps une modeste contribution s'élevant entre 15 et 40 francs par an.

D'ici l'année scolaire 2016/17, la Kids School Migros ambitionne d'accueillir 1700 élèves, y compris les petits fréquentant le jardin d'enfants. Cela suppose un agrandissement des bâtiments scolaires et des infrastructures. Migros et la Stiftung K.I.D.S. à Cologne continueront à soutenir l'établissement. Leur objectif est de pouvoir permettre à celui-ci de fonctionner de manière autonome d'ici dix ans.

De l'énergie solaire en guise de cadeau d'anniversaire

Pour la célébration du 10e anniversaire de l'école de Tirupur, Migros a offert, toujours dans la perspective du développement durable, une

installation de production d'énergie solaire. Ainsi, l'établissement pourra s'assurer lui-même l'essentiel du courant dont il a besoin.

En outre, Migros a alloué à l'école le montant du Prix Equité 2008 qui lui a été décerné pour la manière dont elle assume sa responsabilité entrepreneuriale, cela après l'avoir doublé. Les 20'000 francs ainsi versés ont servi à l'achat d'équipements pour les laboratoires de biologie, de physique et de chimie ainsi qu'à l'acquisition d'ordinateurs.

Les élèves et les enseignants ont exprimé leur gratitude pour ces investissements dans l'avenir en organisant une fête du 10e anniversaire envoûtante.

Zurich, le 19 mars 2009

Des photos peuvent être téléchargées sous: www.migros.ch/medien

Contact:

Monika Weibel, porte-parole FCM, tél. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100579657> abgerufen werden.